
Die Verwaltung berichtet über die Veränderungen und erläutert, dass nach Überprüfung der 
Zahlen ggf. die Einführung eines Schülertickets in Meckenheim beantragt werden soll. 
 


